

## 90 basketteurs au tournoi de l'Elite street ball



Les équipes U15 et U18 qui se sont retrouvés samedi sur le terrain extérieur du stade Roger-Duchêne.

| CRÉDIT PHOTO : OUEST-FRANCE

Le comité départemental de basket-ball des Côtes-d'Armor en collaboration avec le Basket-ball Pordic a organisé, samedi et dimanche, sur le terrain extérieur près du stade Roger-Duchêne, l'Elite street ball tournament, un tournoi de basket 3 X 3, à trois contre trois plus un remplaçant.

Les basketteurs et basketteuses sont venus de tout le département et des équipes d'Ille-et-Vilaine et de Loire-Atlantique ont fait également le déplacement. « **Nous souhaitons développer ce type de rencontres**

**qui fera son entrée au Jeux Olympiques de 2020** », précise Jonathan Rivet, conseiller technique fédéral.

Samedi, douze équipes, dans les catégories U15 et U18, se sont retrouvées sous les paniers. Dimanche, dix équipes seniors ont participé à ce tournoi.

En parallèle de ce tournoi, des graffeurs de l'association briochine La Graff ont réalisé une fresque géante et une démonstration de skateboard était proposée au skatepark près de la salle multisport.